



## **FOTONOTICIA**

## La Facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá abre su nueva Aula Bidafarma



## Alcalá de Henares, 17 de enero de 2023

La Universidad de Alcalá y la cooperativa de distribución farmacéutica <u>Bidafarma</u> han inaugurado esta mañana la nueva Aula Bidafarma, un espacio concebido para acercar a los estudiantes de Farmacia a la realidad de la práctica profesional.

La inauguración ha corrido a cargo del rector de la Universidad de Alcalá, José Vicente Saz; la decana de la Facultad de Farmacia, Victorina Aguilar, y el presidente de Bidafarma, Antonio Mingorance.

Con esta aula de formación, los futuros farmacéuticos podrán adquirir diferentes competencias que se requieren en las distintas tareas que se desarrollan a diario en cualquier oficina de farmacia como son la gestión, dispensación y atención farmacéutica. Está informatizada con el programa de gestión Unycop, de uso mayoritario en las farmacias españolas, y está dotada también de productos de parafarmacia Acofar, marca líder de la distribución farmacéutica.

· Recursos para los medios